

# Dank allen Helfern

Als in Magdeburg wegen des Elbhochwassers am 15. August 2002 Katastrophalarm ausgelöst wurde, stand auch das Universitätsarchiv vor einer schwierigen Aufgabe: Die umfangreichen Aktenbestände, die ausschließlich in Kellerräumen lagern, mussten in Sicherheit gebracht werden. Es war eine für die zwei Mitarbeiterinnen des Archivs kaum lösbare Aufgabe, den Archivbestand bis zum folgenden Wochenbeginn auszulagern – zumal die zur Auslagerung zur Verfügung gestellten Räume zwei Etagen höher lagen und kein Fahrstuhl zur Verfügung stand. Doch es fanden sich zahlreiche Freiwillige sowie Universitätsmitarbeiterinnen und -mitarbeiter,

die bei der Auslagerung halfen, so dass in vier Stunden mehr als 3 600 Kartons mit Akten umgelagert werden konnten.

Die Mitarbeiterinnen des Universitätsarchivs möchten sich bei diesen Helferinnen und Helfern ganz herzlich bedanken. Ein besonderer Dank gilt auch den Hausmeistern der Universität sowie 15 Schülern einer Klasse der Sekundarschule „Otto Lilienthal“ und ihrem Klassenlehrer Frank Sandt, die Anfang September 2002 mit großem Engagement dabei halfen, die Akten wieder in die entsprechenden Kellerräume des Universitätsarchivs zurück zu räumen.

*Dr. Isa Schirmeister,  
Carmen Schäfer*